

Kooperation

# „Bürger in Wut“ kooperiert mit neuem Partner

**Bremerhaven.** Die im November in Fulda gegründete Partei „Bündnis Deutschland“ unterstützt im Bremer Landtagswahlkampf die rechtskonservative Wählervereinigung „Bürger in Wut“. Eine Kooperationsvereinbarung werde in den nächsten Tagen unterzeichnet, sagte Jan Timke von „Bürger in Wut“ am Freitag. „Bündnis Deutschland“ werde den Wahlkampf mit einem sechsstelligen Betrag unterstützen.

„Bündnis Deutschland“ werde darauf verzichten, selbst bei der Bürgerschaftswahl anzutreten. Wenn neben der CDU, „Bürger in Wut“ und der AfD noch eine vierte Kraft hinzukomme, „würden wir uns gegenseitig kannibalisieren“, so Timke. Besser sei es, Synergieeffekte zu nutzen. „Wir wollen in beiden Wahlbereichen deutlich über fünf Prozent. „Bürger in Wut“ ist zurzeit mit zwei Abgeordneten in der Bürgerschaft (Landtag) vertreten. (dpa/bel)